  Airdrie Academy Higher French Writing Assessment
'Le Fabuleux Destin d'Amélie Poulain  = The Fabulous Destiny of Amelie Poulain. . 

	Para
	Must include…
	French
	English

	1
	An introduction to say what you are going to write about today

Brief Summary of

the story


	Je viens de regarder un film français qui s'appelle........ Il a été dirigé par Jean-Pierre Jeunet et écrit par Guillaume Laurant.
Je vais écrire à propos d'un film français que j'ai vu récemment. Le film s'appelle.......... et a été dirigé par Jean-Pierre Jeunet et écrit par Guillaume Laurent.
Je voudrais parler au sujet d'un film français que j'ai vu la semaine dernière. Le film s'appelle.......... et a été dirigé par Jean-Pierre Jeunet et écrit par Guillaume Laurent.
Ce long-métrage est une comédie romantique qui a lieu à Montmartre à Paris en 1997. Il s'agit d'une serveuse timide

qui s'appelle d'Amélie Poulain. Elle décidé de changer la vie des personnes au tour d'elle pour le mieux.
Ce film se déroule à Paris en 1997. C'est une comédie romantique qui s'agit de la vie d'une jeune serveuse timide qui s'appelle d'Amélie Poulain. Elle décidé de changer la vie des gens dans sa vie pour le mieux.

	I have just watched a French film called...... It was directed by Jean-Pierre Jeunet and written by Guillaume Laurant.
I am going to write about a French film that I saw 

recently. The film is called.......and was directed by Jean-Pierre Jeunet and written by Guillaume Laurant.
I would like to talk about a French film

that I saw last week. The film is called.......and was directed by Jean-Pierre Jeunet and written by Guillaume Laurant.
This film is a romantic comedy that takes place in the Montmatre area in Paris in 1997. It's about a shy waitress who is called Amélie Poulain.  She decides to change the lives of the people around her for the better.

This film takes place in Paris in 1997. It's a romantic comedy about a shy young waitress called Amélie Poulain. She decides to change the lives of the people
in her life for the better.

	1
	The ma

Details of the characters 


	A mon avis, les personnages principaux sont......

Je dirais que les protagonistes sont.....

Les personnages sont bizarres, ils  ne sont pas parfaits comme dans les films d'Hollywood.
Amélie, une jeune femme  de 22 ans qui a des problèmes d'isolation. Elle a développé une imagination très active.
Le père d'Amélie mene une vie triste est isolée lors de la mort de sa femme. 

Georgette est hypocondriaque qui, grâce a Amélie, tombe amoureuse d'un client du café. 

Le voisin, Dufayel, est solitaire. Il aide et devient un bon ami d'Amélie.

Nino Quincampoix, un jeune employé dans un sex shop. Il veut récupérer son album de photos. Il finit par tomber amoureux d'Amélie. 


	In my opinion, the main characters are.........

I would say that the main characters are.........

The characters are strange; they are not perfect like in Hollywood films.

Amelie, a young women, 22 years old, who has problems with isolation. She developed a very active imagination. 

Amelie's dad leads a very sad and isolated life after the death of his wife.  

Georgette is a hypochondriac who, thanks to Amelie, falls in love with a customer in the bar. 

The neighbour, Dufayel, is a recluse.  He helps and becomes a good friend to Amelie.

Nino Quincampoix, is a young employee in a sex shop. He wants to recover his photo album. He ends up falling in love with Amelie. 


	2
	The Scenes 

The Main Themes

	Le film est divisé en ____ scènes. 

Je pense que les thèmes principaux sont

Je crois que les thèmes principaux sont

A mon avis principaux les thèmes principaux sont

Je dirais que les thèmes principaux sont

l'enfance, la nostalgie, l'amour, le destin.

Par exemple, dans le scène.......

On peut voir ceci dans le scène où.....

	This film is divided into    scenes.

I think that the main themes are

I believe that the main themes are

In my opinion the main themes are

I would say that the main themes are

Childhood, nostalgia, love, fate

For example, in the scene.........

You can see this in the scene where....

****(PERSONAL INPUT HERE )*****

Get your teacher to help you with your ideas.

	3
	The plot of the film.

BE SELECTIVE HERE!!! WATCH YOUR WORD COUNT!!


	-La petite Amélie est isolée des autres enfants.

-Sa mère est tuée dans par accident.

-Son père pense qu’ 'Amélie a un problème cardiaque.

après la mort de sa femme, le père d'Amélie se dévoue à la construction d'un mausolée à sa femme.

- A l'âge de 22 ans, Amélie devient serveuse au Café des Deux Moulins à Montmartre.

-Un jour, elle découvre une boite de souvenirs cachée derrière une plinthe par quelqu'un qui habitait son appartement 40 ans avant. Elle essaie de trouver cette

personne avec l'idée de la lui rendre.

-Elle est aidée par Dufayel - peintre et voisin d'Amélie. Elle trouve M. Bretodeau et le rend content. Elle décide qu'elle aidera les autres.

-En fait elle voit des résultats positifs et voila Amélie - ange gardienne.

-Avec l'aide d'une hôtesse de l'air et un nain de jardin, elle persuade son père de faire le tour du monde.

grâces à Amélie, sa collègue et un client se tombent amoureux.

-En plus, elle se venge sur l'épicier et ses manieres brutales.

Finalement, elle aide la concierge à oublier que son mari était infidèle.

-En meme temps, elle devient intriguée par Nino Quincampoix.

Elle le suit et trouve un album de photos. Eventuellement, elle le lui rend après une chasse de trésor.

-Amélie et Nino se tombent amoureux.  Nino sort Amélie des tous ses rêves.

La vie est belle!!


	-Little Amélie is isolated from other kids.

- Her mum is killed by accident.

- Her dad thinks that she has a heart problem. After the death of his wife, Amélie's dad devotes himself to building a mausoleum of his wife.

- At the age of 22, Amelie becomes a waitress in a Bar at 2 Windmill street in Montmartre.

- One day she discovers a box of memories which was hidden behind a skirting board by someone who lived the 40 years earlier. She tries to find this person with the idea of returning it to him.

- She is helped by Dufayel - a neighbour who is a painter. She finds Mr Bretodeau and returns it to him. She decides to help others.

- In fact, she sees positive results and becomes Amelie the guardian angel.

- With the help of an airhostess and a garden gnome, she persuades her dad to do a world trip.

Thanks to Amelie, a colleague and a customer fall in love with each other.

In addition, she gets revenge on the greengrocer and his brutal ways. Finally, she helps the caretaker to forget that he husband was unfaithful.

- At the same time, she becomes intrigued by Nino Quincampoix.

She follows him and finds one of his photo albums. She eventually returns it to him after a treasure hunt. 

-Amelie and Nino fall in love. Nino takes Amelie away from

her imaginary life!  

Life is beautiful.

	4
	Personal opinion and Conclusion:

Did you like or dislike this film? Why?

Why you would or would not recommend this film.


	Pour conclure,

Pour finir,

Pour terminer,

J'ai aimé ce film car....

J'ai beaucoup aimé ce film parce que....

J'ai adoré ce film car ............

Je n'aime pas aimé ce film parce que........

J'ai détesté ce film car.........

Ce que j'ai aimé du film, c'était....

Ce que je n'ai pas aimé du film, c'était....

J'ai aprecié les themes principaux car.....

Je recommenderais ce film car.....

Je ne recommenderais  pas ce film car.....

J'aimerais regarder ce film à nouveau car...

Je n'aimerais pas regarder ce film à nouveau car....


	To conclude.

To finish,

To finish

I liked this film because......

I really liked this film because........

I loved this film because...............

I didn't like this film because.......

I hated this film because.................

What I liked about the film was......

What I didn't like about the film was........

I appreciated the main themes because...

I would recommend this film because.....

I would not recommend this film because.....

I would like to watch this film again because...

I wouldn't like to watch this film again because...


